

# Lazy Park

GO CAYIN revoluciona la experiencia de marca de Lazy Park

### BREVE PERFIL

Lugar: Taiwán

Sector: Entretenimiento

Solución:
• GO CAYIN

poster

Lazy Park, ubicado en el distrito de Shilin en Taipéi, es una sala de juegos con máquinas de gancho conocida por su ambiente espacioso y cómodo. El lugar alberga más de 100 máquinas de gancho que ofrecen una amplia variedad de productos, incluyendo comida, artículos de uso diario y juguetes, satisfaciendo las diversas necesidades de los clientes. No solo es un excelente lugar para el entretenimiento, sino también un espacio ideal para relajarse.





#### Posters dinámicos crean efectos llamativos

Lazy Park integra con éxito la aplicación poster de GO CAYIN para ofrecer una experiencia interactiva y visual sin precedentes a los clientes. Con la aplicación poster, la tienda puede diseñar fácilmente posters dinámicos y utilizar televisores y tabletas en el mostrador para mostrar información clave, como anuncios de eventos, tablas de líderes y recomendaciones de regalos populares. Estos diseños no solo hacen que la presentación sea más atractiva, sino que también ayudan a los clientes a notar fácilmente actividades promocionales y premios especiales, creando más oportunidades de interacción.

# Tablas de líderes y recomendaciones de regalos impulsan la interacción

Además, la aplicación poster enriquece aún más la interacción con los clientes. Por ejemplo, la tabla de líderes diaria se actualiza en tiempo real, no solo fomentando el espíritu competitivo de los clientes, sino también generando un sentido de orgullo, atrayendo a más jugadores a desafiar puntuaciones altas para obtener recompensas. Mientras tanto, las recomendaciones de regalos populares combinadas con efectos dinámicos y diseños llamativos aumentan significativamente la visibilidad de los regalos y las tasas de conversión de ventas, mostrando eficazmente el atractivo de los productos a más clientes.



### Tecnología innovadora lidera el mercado

Más importante aún, la aplicación poster de GO CAYIN ha creado un nuevo modo de entretenimiento para los clientes. Estas tecnologías innovadoras han ayudado con éxito a Lazy Park a destacar entre la competencia, convirtiéndose en el destino de entretenimiento preferido de los clientes. Al mismo tiempo, nuestra imagen tecnológica se ha fortalecido en la mente de los clientes, mejorando la influencia y el atractivo marca.<br><br>Con GO CAYIN, vemos posibilidades</br> ilimitadas para las salas de máquinas de gancho y esperamos explorar más funciones innovadoras en el futuro. Por ejemplo, al enviar mensajes de descuento exclusivos a los clientes, buscamos proporcionar una experiencia de entretenimiento aún más emocionante. Creemos que, impulsado por la innovación continua, Lazy Park ofrecerá a los clientes un valor aún más único y enriquecedor, llevando nuestros servicios y marca a nuevas alturas."

### Información en tiempo real y exhibiciones flexibles

Este diseño asegura que cada cliente que ingrese a la tienda pueda captar instantáneamente las últimas actualizaciones, mejorando la eficiencia en la entrega de información y creando más diversiones interactivas, animando a los clientes a regresar. El uso de exhibiciones dinámicas también permite respuestas flexibles a diversas ocasiones, como mostrar contenido personalizado en televisores y tabletas durante eventos especiales, proporcionando a los clientes un servicio más atento y experiencias sorprendentes.

## La transformación digital mejora la eficiencia operativa

También descubrimos que las aplicaciones digitales no solo brindan conveniencia a los clientes, sino que también reducen significativamente la carga de actualización de información para el personal de la tienda. A través del sistema GO CAYIN, podemos actualizar en cualquier momento las últimas noticias o contenido de eventos, asegurando que los clientes siempre reciban la información más reciente. Además, esta tecnología permite a nuestro personal centrarse en el servicio y la gestión, mejorando aún más la eficiencia operativa general.



#### Breve presentación de CAYIN Technology

CAYIN Technology ofrece una completa cartera de soluciones de señalización digital que incluye reproductores multimedia, servidores y software para diversos sectores, como instituciones educativas, comercio, hoteles, empresas, finanzas y organismos públicos. CAYIN tiene como objetivo seguir siendo un socio fiable para sus clientes de todo el mundo, habiendo instalado con éxito diversas aplicaciones de referencia por todo el mundo. Para facilitar la implementación de los productos de CAYIN, también proporcionamos servicios a medida para satisfacer la cada vez mayor demanda del mercado de un número casi ilimitado de aplicaciones.



CAYIN Technology Co., Ltd.

3F, No.57, Sec. 3, Zhongshan N. Rd., Zhongshan Dist., Taipei City 104, Taiwan TEL: +886-2-25951005 FAX: +886-2-25951050 sales@cayintech.com https://www.cayintech.com/es/